



Musik der Beatles mit „Zu Zwoat“

Pilsting. Am Wochenende spielte das Duo „Zu Zwoat“ alias Max Artmeier und Toni Zitzelsberger auf der „Bühne zur Kirch“. Sie spielten die Nummern der legendären Beatles – auch die späteren orchestralen Werke. Toni Zitzelsberger und Max Artmeier erzählten dazu die Geschichte

der legendären Band. Aufgelockert wurde das Programm mit Liedern von „Simon & Garfunkel“. Die Gäste waren begeistert. Es wurden viele Zugaben gespielt. Am Ende des Konzerts spielten die Zwei noch im Publikum auf und die Gäste sangen fleißig mit. – syl/Foto: Christof